

Das mobile Planetarium – Besuch von Gernot Meiser und Pascale Demy

Vom 7. bis 10. September bekamen wir endlich wieder Besuch von den Astrofotografen Pascale Demy und Gernot Meiser mit ihrem mobilen Planetarium. Sie sind Teil des SOFIA-Netzwerkes, zu dem auch das Gymnasium Marne gehört. Die beiden sind weltweit unterwegs, um spektakuläre Astronomieaufnahmen zu machen (siehe qr-code unten). Die Fotografien der beiden findet man u.a. bei <https://twanight.org>.



Bereits einen Tag vor den Aufführungen wurde das Planetarium mit seinen 10 m Durchmesser aufgebaut. Stück für Stück entstand aus Zeltstangen die geodätische Kuppel, die anschließend mit drei Schichten Stoff bespannt wurde. Danach wurden für 60 Personen wurden Sitzplätze bereitgestellt. Zum Glück war es die während der gesamten Zeit relativ windstill, denn die Kuppel ist nicht für den Außeneinsatz bei Wind gedacht.

Am 8. und 9. September fanden dann die Vormittagsvorstellungen für die einzelnen Klassen statt.



Durch die Unterstützung des Fördervereins konnte der Preis für unsere Schülerinnen und Schüler niedrig gehalten werden. Zwei lange Abendvorstellungen an den beiden Tagen rundeten den Besuch der beiden Astronomen ab. Hier haben Eltern und Gäste eine umfassende und lehrreiche Planetariumsshow genießen können und anschließend interessierte Fragen gestellt, die Gernot Meiser und Jörg Dewitz wechselseitig unterhaltsam beantwortet haben.

